

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 5. Januar 2017

40 Jahre nach der Gebietsreform

Mainhausen feiert mit Veranstaltungsreihe – Neujahrsempfang ist der Start

„Viele verschiedene Veranstaltungen sind zur Zeit in der Planung“, so Ruth Disser, „anlässlich des 40. Geburtstages der Gemeinde Mainhausen stehen im Laufe des Jubiläumsjahres 2017 eine Reihe von Events an.“

Den Auftakt macht am Sonntag, den 08. Januar 2017 ein Neujahrsempfang im Bürgerhaus Mainflingen. In einer kleinen Feierstunde soll der Geburtstag der Gemeinde Mainhausen gewürdigt werden. Besonders erfreut zeigte sich die Verwaltungschefin über die Zusage des Landrates Oliver Quilling, der damit seinen wohnverdienenden Urlaub verkürzt.

Am 01. Januar 1977, also vor genau 40 Jahren wurde im Zuge der Gebietsreform aus den beiden selbstständigen Gemeinden Zellhausen und Mainflingen die Gemeinde Mainhausen. Das Gemeindeparlament und der Gemeindevorstand wurden bis zu den Kommunalwahlen im März 1977 kommissarisch eingesetzt. Aus den beiden Gemeindewappen wurde eins.

Für die Bürger damals vor 40 Jahren waren die mit dem Zusammenschluss einhergehenden Veränderungen sicher eine Herausforderung. Aber die Zeit hat gezeigt, dass Mainflingen und Zellhausen mittlerweile an vielen Stellen zusammengewachsen sind, eine Entwicklung, die hoffentlich auch in den nächsten Jahren weiter andauern und das Wir-Gefühl für unsere schöne Gemeinde weiter stärken wird.